

Fecha: 17-06-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos Tipo: Opinión - Cartas Título: Error de buena fe

Pág.: 7 Cm2: 24,4 VPE: \$21.218

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

4.800 14.400 No Definida

## Error de buena fe

 El canciller Alberto van Klaveren calificó como un "error de buena fe" la construcción de un puesto de vigilancia militar argentino en el Hito 1 Magallanes en la Patagonia, levantado en una zona en la cual la estructura se interna en territorio chileno.

A las personas interesadas en el tema les recomiendo la lectura del libro titulado "La frontera marítima austral. Una visión sociológica de nuestras conflictivas relaciones con Argentina" el que se puede bajar, gratuitamente en línea.

> Adolfo Paúl Latorre adolfopaulabogado@gmail.com

